

Desde el lunes reducirán pistas en Los Carrera por obras de refuerzo

AGUAS SERVIDAS. Forman parte de la urbanización Llanos de La Candelaria.



ABARCA PEDRO DE VALDIVIA HASTA FRANCISCO DE AGUIRRE.

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo está ejecutando las obras del proyecto "Macro urbanización Llanos de La Candelaria, Etapa II", en una de las zonas de extensión urbana de la comuna de Copiapó. En este contexto, se contempla el refuerzo del colector de aguas servidas en la Avenida Los Carrera, entre las calles Pedro de Valdivia y Vicuña; mediante la instalación de una tubería de 630 mm de diámetro.

El director (S) del SERVIU Atacama, Cristián Torres; informó que este proyecto, financiado con recursos del MINVU y del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR; ha sido mandatado por el Servicio de Vivienda y Urbanización a la empresa contratista Lavel Ingeniería SPA, por un monto de contrato que asciende a los \$10.885.325.636., cuyo término está programado para fines de junio de 2026.

Torres explicó que "este es un proyecto muy importante para los habitantes de la capital regional, no sólo porque se urbanizarán y factibilizarán terrenos que, hasta hace algunos años, no contaban con servicios básicos como agua potable, alcantarillado y electricidad; si no, también, porque es una oportunidad de reforzar y

augmentar la capacidad de los actuales colectores de aguas servidas en una de las avenidas más importantes de la ciudad".

El director (S) del SERVIU Atacama agregó que, desde el lunes 11 de agosto hasta el lunes 15 de septiembre de 2025, se intervendrá el primer tramo del eje central de la doble calzada en Avenida Los Carrera, entre las calles Pedro de Valdivia y Francisco de Aguirre; lo que afectará la capacidad vial, disminuyendo de dos a una pista, por sentido, para tránsito vehicular.

"Durante las últimas semanas hemos estado trabajando coordinadamente con autoridades, funcionarios, empresa contratista, gremios del transporte, establecimientos educacionales y con los vecinos del sector, para informarles del próximo inicio de estas obras", precisó Torres.

Para finalizar, Cristián Torres solicitó a la comunidad conducir con cuidado, respetar las señaléticas, programar salidas con anticipación y preferir rutas alternativas, para evitar la congestión vehicular, especialmente, en las horas punta durante el desarrollo de las obras y, en caso de requerir más información, enviar sus consultas a los correos electrónicos contacto@lavel.cl o administracion@lavel.cl. 